

#VitrinaEmpresarial



UNAB CONCEPCIÓN ABRE A LA COMUNIDAD SU OBSERVATORIO ASTRONÓMICO

Desde 2025 la ciencia, los eventos astronómicos y las maravillas del cosmos estarán al alcance de todos gracias a la apertura en la sede Concepción del Observatorio Astronómico UNAB.

Tras una exitosa marcha blanca durante 2024, la Facultad de Ciencias Exactas de la Universidad Andrés Bello y la carrera de Licenciatura en Astronomía lideran esta iniciativa, que permitirá a la comunidad local y regional explorar el universo por medio de tres telescopios: uno para iniciación y dos semiprofesionales.

Con una programación cargada de actividades, como veladas de observación astronómica, charlas dinámicas y conversatorios, este proyecto busca ser un punto de encuentro para la educación y divulgación científica.

Javier Calderón, docente del Departamento de Física y Astronomía UNAB, destacó: "Queremos democratizar la ciencia, y crear un espacio que acerque el conocimiento a todas las personas de manera atractiva y accesible".